

EMITE COLTLAX CONVOCATORIA 2022 PARA EL DOCTORADO EN DESARROLLO REGIONAL

El programa cuenta con el registro en el Sistema Nacional de Posgrados del Conacyt que reconoce su calidad.

Para contribuir a la formación de profesionales capaces de incidir en el desarrollo regional justo y sustentable del estado, El Colegio de Tlaxcala, A.C. (Coltlax) emitió la convocatoria de ingreso 2022 para el Doctorado en Desarrollo Regional (DDR), el cual iniciará clases en agosto próximo.

El programa cuenta con el registro en el Sistema Nacional de Posgrados del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), lo que reconoce la pertinencia y la calidad del doctorado, además de que permite que los aspirantes puedan acceder a becas de manutención.

Este posgrado está dirigido a todas las personas con estudios de maestría que tengan el interés de comprender, estudiar y aplicar el método científico para contribuir a la solución de las problemáticas que emanan de las necesidades regionales.

El doctorado tiene por objetivo formar investigadores de alta calidad académica con conocimientos teóricos, metodológicos y técnicos en las ciencias del desarrollo regional, para facultarlos en la reflexión rigurosa e integral de problemas de desarrollo regional, con la finalidad de contribuir a la solución de los mismos y al avance teórico de las ciencias regionales.

El posgrado cuenta con tres Líneas de Generación y Aplicación del Conocimiento: desarrollo urbano y ordenamiento territorial, problemas de desarrollo regional y medio ambiente y desarrollo. Además, el posgrado es impartido por un experto cuerpo académico, el 70 por ciento está adscrito al Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del Conacyt, reconocimiento que brinda dicha institución por la calidad de sus aportaciones a la investigación, la ciencia y la sociedad.

Los interesados tendrán hasta el viernes 20 de mayo para realizar su solicitud vía electrónica en <http://coltlax.asespri.com.mx:888/sintegral/index.php?pagina=99> y entregar su expediente completo en formato PDF a los correos saraid.et@coltlax.edu.mx, maribel.hernandez3@coltlax.edu.mx, con los siguientes documentos: título y cédula de maestría, certificados de estudios de maestría con promedio mínimo de 8, currículum vitae, anteproyecto de investigación, cartas de exposición de motivos y de recomendación, haber presentado el examen EXANI-III del Ceneval, acreditar el examen GRE para aspirantes extranjeros.

Del 23 al 25 de mayo se realizarán las entrevistas a distancia, mientras que el 27 de mayo se dará a conocer la lista de aceptados al curso propedéutico, el cual se llevará a cabo del 30 de mayo al 8 de julio de manera virtual en plataforma Meet.

La lista de aceptados al programa de estudios será publicada el día 15 de julio y las inscripciones se efectuarán del 8 al 12 de agosto para iniciar clases el 15 del mismo mes.

Para mayor información, los interesados pueden escribir a los correos anteriormente mencionados o llamar a los números telefónicos 46 4 58 74 y 46 4 52 33, extensión 1307.